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Gare de Lyon, à Paris, je passe devant un magasin, mon oeil
enregistre quelque chose d’anormal. Je m’arrête. Je cherche.
Et tout à coup je comprends. Tous les mannequins en vitrine
mais aussi à l’intérieur du magasin sont noirs.
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Je prends quelques photos et je pars, interpellée. Pourquoi
diable,  en  France,  pays  de  race  blanche  comme  l’avait  si
justement rappelé Nadine Morano, les mannequins auxquels le
chaland est censé s’identifier sont-ils noirs ?

Le Grand Remplacement est-il déjà terminé, la France est-elle
devenue un pays africain à mon insu ?

Au secours !

Mais, si les Africains sont de plus en plus nombreux à Paris
et ailleurs, il y a encore pas mal de Blancs, ce n’est donc
pas cela.
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Il ne reste qu’une explication, c’est que, comme l’a fait
Benetton en son temps, Esprit milite pour l’africanisation de
la  France,  baptisé  pudiquement  par  euphémisme  «  vivre
ensemble  ».

Pas complètement suicidaires, les dirigeants d’Esprit n’ont
pourtant pas encore osé sauter le grand pas et faire toute
leur pub dans cet état d’esprit. Voici la page d’accueil de
leur site, très blanc-blanc à l’ouverture, et quelques touches
un peu plus « bronzées », sans plus, plus bas  :
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Les dirigeants d’Esprit sont-ils décidés à suivre le modèle
de  Gucci  qui,  désormais,  emploie  exclusivement  des
mannequins  (  en  chair  et  en  os,  eux  )  noirs  ?  

https://www.bibamagazine.fr/mode/defiles/les-mannequins-noirs-
a-l-honneur-dans-la-prochaine-collection-de-gucci-63615

En tout cas, on aimerait comprendre, savoir…

Pour demander des explications à Esprit : 
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Et un magasin de plus, une marque de plus à boycotter pour
moi… Au train où vont les choses il va nous falloir relancer
le textile en France en fabriquant nos vêtements… Y a-t-il des
couturières habiles et patriotes qui nous lisent ?


